



Regionaljournal Steiermark



Landwirt bei Arbeitsunfall in Fohnsdorf tödlich verunglückt

Ein 58-jähriger Landwirt kam Freitagvormittag bei einem Arbeitsunfall in einer Heuhalle ums Leben. Reanimationsversuche blieben erfolglos.

Gegen 10:30 Uhr durfte der Mann mit einem Traktor versucht haben, mehrere Heuballen zu stapeln. Dabei durfte zunächst ein Stapel umgefallen und auf den Traktor gefallen sein. In der Folge durfte der 58-Jährige ausgestiegen und ein paar Meter zurückgetreten sein. Kurz darauf durfte ein weiterer Stapel umgestürzt sein. Zwei der obersten Ballen trafen den Landwirt und klemmten ihn im Bereich des Unterleibs ein. Angehörige und Polizisten der Polizeiinspektion Fohnsdorf konnten den Mann befreien. Trotz sofortige

